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「基盤強化･会員増強･地域奉仕」 
 
会長 前田健吾 幹事 福田隆一  

 

 

今後の予定 

No.2059 2021.7.6 

 

 2021～22 年度 
国際ロータリーのテーマ 

 

 

２７００地区テーマ 

 

 
「取り組もう 

基盤強化と超我の奉仕」 
 

ガバナー   貫  正義 

 
クラブ方針 

 

 

ＲＩ会長  シェーカール・メータ 

【石垣島の朝日 写真協力 今村次美君】 

 

ＣＡ（運営方針発表） 

四つのテスト ◎真実かどうか ◎みんなに公平か ◎好意と友情を深めるか ◎みんなのためになるかどうか 

か 

 

 9 日（火)  

 16 日（火) 

20 日（火)  
 

 27 日（火) 

 
8 月 3 日（火)  

 

 日（火)  

卓話（クラブ運営） 

13 日（火) 

ＣＡ（会長幹事就任挨拶）・理事会 

クラブ協議会 ・ 卓話（会員増強） 

7 月 6 日（火)  

 

 
  クラブ運営委員会会 
 

本日の例会  

クラブ協議会  

会長幹事就任挨拶 

2021～22年度会長 前田健吾 

2021～22年度幹事 福田隆一 

    

次週の例会  

クラブ協議会  

運営方針発表 

 

  青少年奉仕委員会会 
 

インターアクト例会のご案内 

７月１２日（月）16:30～ 

於：筑陽学園高校 
 

委 員 会 報 告 
 
2021～22年度ガバナー公式訪問・クラブ協議会のご案内 

【クラブ協議会】８月３日（火）１３：３０～ 

 ＲＩ２７００地区第４グループ 江頭啓介ガバナー補佐 

※理事・役員・各委員長はクラブ協議会に出席する責務が 

あります。入会３年未満の方もご出席お願いします。 

【ガバナー公式訪問】８月２４日（火）１２：３０～ 

 ＲＩ２７００地区 貫 正義ガバナー 
 

定例理事会開催のご案内 本日例会終了後行います。 
 

ロータリーレート変更の知らせ 

７月より １ドル＝１１１円 
 

例会変更のお知らせ 

福岡平成ＲＣ ７月１２日・１９日（月）例会場変更のため 

福岡ＲＣ ７月１４日（水）18:00～  夜間例会のため 

福岡東ＲＣ ７月１５日（木）18:00～    〃 
 

例会場変更のお知らせ 

若松中央ＲＣ 新例会場：福岡ひびき信用金庫若松支店３Ｆ  

会 務 報 告    

ＣＡ（運営方針発表） ・ 会計 



前回の例会記録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

エスペランサ 馬場菊代様 いつもいろいろとご支援下さり、ありがとうございます。 

塩月啓司君  一年間、大変お世話になりました。次年度は雑用係としてクラブに尽くします。 

津田穎彦君  会長幹事さん御苦労様でした。コロナで大変でしたね。 

北田 織君  塩月会長、牧田幹事、大変にお疲れ様でした。誕生日のお花ありがとうございま

した。池部さん！会社まで届けて頂き感謝申し上げます。 

武宮兼敏君  会長幹事、ご苦労様でした。誕生日のお花ありがとうございました。 

中西英貴君  塩月会長、牧田幹事、会員の皆様、新型コロナ禍収まらず複雑な思いが募る年度 

       まことにお疲れ様でした。来期もよろしくお願い申し上げます。 

原口昌夫君  会長幹事、一年間ありがとうございました。 

有村康博君  今年度最後の例会となりました。皆様のＳＡＡへの御協力有難うございました。 

牧田 隆君  本日の例会をもちまして、無事に幹事の役目も終えることができました。皆様の

運営へのご協力参加に感謝致します。 

前田健吾君  会長幹事お疲れ様でした。今月いっぱいですのでよろしくお願いします。 

上田 宰君  塩月会長、牧田幹事、役員・理事の皆さん１年間おつかれさまでした。 

用松信彦君  塩月会長、牧田幹事一年間おつかれ様でした。また１年間会員の皆様に毎回寄付 

       ばかりお願いして誠に失礼致しました。おかげ様をもちまして寄付は全て 100％ 

       達成しております。もう、しばらくの間、みなさんにお願いはできそうにありま

せん。１年間ありがとうございました。 

西中義桂君  塩月会長、牧田幹事、１年間お疲れ様でした。本当にそう思っています。 

鬼木信乃夫君 塩月会長、牧田幹事、一年間お疲れ様でした。コロナ休会が多かったため近未来

にもう一度塩月会長の再登板を期待しております。 

今村次美君  塩月会長、牧田幹事、一年間ありがとうございました。素晴しいチャレンジして

頂き感謝致します。 

森田正嗣君  宝満山の仔ガエルは九合目まで上がってまいりました。７/７ 20：12ＮＨＫ放映 

田代雅人君  塩月会長、牧田幹事、一年間ご苦労様でした。大変な一年間でしたね。 
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「奉仕の理想」 用松信彦ソングリーダー 
 

 

 
ロータリーソング 

 
 

安東俊夫君  

   

   

   

   

   

   

   
 

 

 
４つのテスト唱和 

  
 

最終例会にあたって 

次年度ガバナーノミニー決定の件 

 
  会 長 挨 拶 

 
 

ＮＰＯ法人エスペランサ 馬場菊代様 

            諌山雅子様 

 
ゲストビジター紹介 

 
 

 
  

 
 

 

 

用松委員長 寄付達成報告 

今村次年度委員長 地区研修協議会報告 

 
 

 
財団・米山常任委員会 

 
 

 

チャリティーコンサートのご案内 

 
 

 ＮＰＯ法人 エスペランサ 

 
 

 

クラブ移籍のご挨拶 
（７月から福岡イブニングＲＣ） 

 
 

 本田敦子君 
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塩月啓司会長      牧田 隆幹事 

 

恒例の会長幹事への退任記念品贈呈はご辞退頂き、 
クラブへ備品を寄贈して頂きました！ 
ありがとうございました。 
一年間、本当にお疲れさまでした。 
 

 
 

＜次年度引継会＞ 
浦田クラブ運営常任委員長 

田代会員基盤常任委員長 

原口会報・広報常任委員長 

阿部奉仕常任委員長 

用松財団・米山常任委員長 

 
ク ラ ブ 協 議 会  

   

 

 
出 席 委 員 会 

天野 繁君  会長幹事役員の皆さん一年間ご苦労様でした。会員のみなさん今後共よろしく。 

安東俊夫君  今年度ありがとうございました。コロナで大変でしたね。早退します。申し訳 

ありません。 

阿部隆雄君 三條裕士君 井上孫紹君 塩月会長、牧田幹事、１年間お疲れさまでした。 

影山裕樹君  塩月さん、牧田さん、一年間お疲れさまでした。今日早退します。 

時札正文君  コロナの中、会長幹事はじめ理事の皆様お疲れ様でした。 

浦田秀徳君  塩月会長、牧田幹事みなさま一年間ありがとうございました。 

東 龍児君  塩月会長はじめ役員の皆様１年間お疲れ様でした。 

下成正一君 吉田知子君 本日の例会楽しみたいと思います。 

川添廣志君  塩月会長、牧田幹事、オツカレサマデシタ！ 

福田隆一君  いよいよ迫って参りました！ 

山田 眞君  塩月会長リベンジして下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
   

☆ＲＬＩリーダー研修のご案内   

☆臨時理事会議事録報告   

☆次年度理事会開催のお知らせ 

☆例会変更・休会のお知らせ  

 
 

 

  会 務 報 告 

 

＜会長幹事退任挨拶＞ 
 
    

 

  
 

        
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長就任あいさつ 

「基盤強化・会員増強・地域奉仕」 

 

２０２１～２０２２年度のＲＩ会長シェーカール・メータ氏のＲＩテーマは 

『奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために』です。 

ＲＩ第２７００地区 貫 正義ガバナーが国際協議会出席報告のなかで述べられています

ように、ＲⅠテーマはわかりやすく、ＲＩ会長は具体的に「皆さんは計画を立て、目標を

定め、その目標を達成するようロータリアンにインスピレーションを与えてやる気を引き

出すこと」と述べられ、目標として 

①  会員を増強してロータリーの参加者基盤を広げること 

②  世界に奉仕してより大きなインパクトをもたらすこと 

これを受けて、２０２１～２０２２年度 ２７００地区のテーマは 

『取り組もう 基盤強化と超我の奉仕』 

となり、３の重点目標に、 

・２７００地区の会員増強 

・地区が一体となったインパクトのある奉仕活動の計画実施 

・７か国でのＲＩ会長主催会議への出席促進 

などを掲げられました。 

 

 昨年からの世界の不透明な状況はまだまだ変わらないと思いますが、 

わたしは松下幸之助「不況心得 10 訓」の「かってない困難、不況からは、かってない革新

が生まれる。 そしてかってない革新からは、かってない飛躍が生まれる 逆境こそ改善

のチャンス」ではありませんが、２０２１～２０２２年度のクラブテーマを 

「基盤強化・会員増強・地域奉仕」 

の３本柱とし、ＣＬＰの活用で会員の基盤強化、会員増強を実増目標１０名。 

また、地域奉仕として５市（春日市・大野城市・筑紫野市・太宰府市・那珂川市）の地域

への奉仕活動を計画します。 

来年度は太宰府ロータリークラブの創立４５周年度にもなります。 

会員の皆様、よろしくお願い申し上げます。 

 

2021-22年度 会長 前田健吾 

 

 

 

 

 

 

  
 

  

  


